

# REPORTER

## PS.Panit I Binmas Aiptu Sarip Sampaikan Pesan Kamtibmas dalam Upacara di SMA Negeri 1 Sukagumiwang: Ajak Siswa Bijaksana Dalam Media Sosial dan Hindari Kenakalan Remaja

Indramayu - [INDRAMAYU.REPORTER.CO.ID](http://INDRAMAYU.REPORTER.CO.ID)

Aug 7, 2023 - 10:59



*PS.Panit I Binmas Aiptu Sarip Sampaikan Pesan Kamtibmas dalam Upacara di SMA Negeri 1 Sukagumiwang: Ajak Siswa Bijaksana Dalam Media Sosial dan Hindari Kenakalan Remaja*

Indramayu,- Pagi yang cerah di SMA Negeri 1 Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu, semakin berwarna dengan kehadiran PS.Panit I Binmas Polsek Sukagumiwang, Polres Indramayu, Aiptu Sarip sebagai Pembina Upacara

Bendera. Senin (7/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari kegiatan Binlul yang dilakukan bersama para siswa dan siswi SMA Negeri 1 Sukagumiwang.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukagumiang, Kopol G. Sumantri, menyampaikan dalam momen tersebut, PS.Panit I Binmas Aiptu Sarip, menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada para siswa dan siswi

Aiptu Sarip mengingatkan para siswa-siswi untuk menggunakan media sosial dengan bijak dan bertanggung jawab. Beliau menekankan agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang di media sosial, termasuk berita palsu (hoax).

“Dengan bijaksana dalam menggunakan media sosial, para siswa-siswi dapat membangun lingkungan online yang lebih positif dan saling mendukung,” ujar Kopol G. Sumantri.

Dalam poin kedua, Aiptu Sarip mengajak para siswa-siswi untuk menghindari kenakalan remaja, seperti terlibat dalam perkelahian antar pelajar atau sekolah.

Ia juga menegaskan pentingnya menjauhi penggunaan narkoba dan menghindari menjadi anggota geng motor. Dengan menghindari perilaku negatif tersebut, para siswa-siswi dapat menjaga integritas dan masa depan yang lebih cerah, tambah Kapolsek.

Selanjutnya, Aiptu Sarip mengingatkan para siswa-siswi untuk selalu mematuhi peraturan berlalu lintas. Beliau mengajak mereka untuk menggunakan helm saat berkendara, mengutamakan keselamatan diri, dan tidak menggunakan knalpot bising yang mengganggu ketertiban lalu lintas dan ketenangan lingkungan sekitar.

“Semoga kegiatan Binlul ini dapat menjadi langkah positif dalam menciptakan lingkungan sekolah dan masyarakat yang aman, tertib, dan penuh rasa tanggung jawab. Diharapkan, para siswa-siswi SMA Negeri 1 Sukagumiwang dapat mengambil manfaat dari bimbingan yang diberikan dan menjadi teladan bagi lingkungan sekitar,” harap Kopol G. Sumantri.